



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SEMBLANZA

Me llamo Carolina Cameras Hernández, soy oriunda de la Demarcación Benito Juárez y me estoy preparando para ser Licenciada en Derecho, siempre he participado en acciones comunitarias y apoyando a mis vecinas y vecinos en la gestión de proyectos de vivienda, desde esta posición me intereso la vida pública y participe en el entonces Comité Ciudadano de Portales IV, fue entonces cuando decidí formar parte del Partido de la Revolución Democrática, donde acompañe los esfuerzos electorales y siempre he aportado para el desarrollo del partido; desafortunadamente en el 2017 cuando un sismo de 7.1 azoto nuestra ciudad, me organicé con mis vecinas y vecinos para crear brigadas en apoyo a los damnificados, en la revisión de estructuras y en el seguimiento de la reconstrucción.

Actualmente soy Concejala del PRD en la Alcaldía de Benito Juárez, donde seguiré impulsando la participación social, comunitaria, política y ciudadana, y poder dar soluciones a las diversas necesidades y problemáticas, porque mi único objetivo siempre ha sido que nuestras vecinas y vecinos logren obtener una mejor calidad de vida y que nuestra demarcación se mantenga en desarrollo.